

Des congressistes étasuniens adressent leurs condoléances à Cuba



Washington, 28 novembre (RHC/PL)- Des congressistes étasuniens ont adressé leurs condoléances à Cuba pour le décès du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, auquel des hommages sont rendus aujourd'hui dans de nombreuses régions du monde.

Sur son compte twitter, Barbara Lee, congressiste du 13e district de Californie, a signalé que ses pensées et ses prières sont aux côtés du peuple cubain.

Elle a souligné que l'on doit donner suite aux progrès faits jusqu'à présent dans le rapprochement entre Cuba et les États-Unis.

Dans un communiqué partagé sur Twitter, Barbara Lee a adressé ses plus sincères condoléances aux Cubains et à la famille de Fidel Castro.

« Bien qu'il existe des différences entre nos deux pays, Fidel Castro a été un leader mondial reconnu qui s'est consacré à son peuple » a relevé cette congressiste étasunienne.

Elle a également signalé qu'elle espère poursuivre les efforts du président Barack Obama pour mettre fin au blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis à Cuba, pour lever les restrictions sur les voyages d'Étatsuniens à notre pays et pour normaliser les relations bilatérales.

Pour sa part, Sam Farr, congressiste du 20e district de Californie, a exprimé sur son compte twitter, la tristesse qu'il a éprouvée lorsqu'il a appris la nouvelle du décès de Fidel Castro.

Sam Farr a adressé ses condoléances au peuple cubain et aux proches du leader historique de la Révolution Cubaine. Il a précisé qu'il a eu l'occasion de le connaître personnellement et que son soin des détails l'a toujours impressionné.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113596-des-congressistes-etasuniens-adressent-leurs-condoleances-a-cuba>



Radio Habana Cuba